

Irina Befa stellt Kunst in der Sparkasse aus

Werke sind in der Rotunde zu betrachten



Vor der Kunst: Daniel Horn (Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg) und Irina Befa (Künstlerin). Foto: Sparkasse/NH

Bad Hersfeld – Im April und Mai ist Irina Befa mit ihrer Ausstellung „Befaart“ zu Gast bei der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg. In diesem Zeitraum sind die Werke der Abstraktionistin in der Rotunde der Geschäftsstelle Dudenstraße zu sehen. Besucher können sich auf eine faszinierende Reise durch die Welt der abstrakten Kunst begeben und dabei die kreative Vision von Irina Befa mit ihrer Vielfalt an Farben, Formen und Ausdrucksstärke erleben, heißt es in einer Pressemitteilung.

Die Ausstellung würde eine Gelegenheit bieten, die Werke einer aufstrebenden Künstlerin zu entdecken und sich von ihrer Leidenschaft inspirieren zu lassen.

Die Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg bietet im Rahmen ihrer Kultur- und Kunstförderung lokalen Künstlern eine Plattform, um ihre Kunst einem breiten Publikum zu präsentieren.
red/ebe

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 9 bis 12:30 Uhr und Montag, Dienstag und Freitag von 14 bis 16:30 Uhr sowie Donnerstag von 14 bis 18 Uhr